

## Declaración Lorena García

Rol 65-2022

El rodeo partió tarde en la mañana, tenía una hora de inicio, pero el delegado que estaba designado no llegó. Yo me puse a inscribir mis colleras, sorteé mi serie porque no había delegado en ese momento, y cuando yo tenía la planilla hecha, en realidad mire, sinceramente yo como siempre inscribo agacho cabeza y voy inscribiendo a mis colleras, si el sistema me va rechazando algo yo ahí voy parando y revisando, pero yo fui escribiendo hasta que me dijeron que sorteara las colleras. En eso designan a un corredor que llegó ese día ahí como delegado que era don Nelson Torres. Él estaba montado justo para entrar a la medialuna y en eso yo saco mi planilla impresa para pasárselo al secretario miro la planilla y me decía 13 invitaciones, ahí yo le informé al señor delegado que era Nelson Torres que había 13 colleras y qué qué hacíamos, teníamos que solucionar el tema en el minuto, que se solucionó en el minuto, después ya no tuvimos ningún problema con el tema de las inscripciones. Ese día corrieron solamente las 10 invitaciones y a los otros 3 se les avisó que no podían correr por tema de reglamento.

¿A que se refiere Ud. que se resolvió el tema cuando se enteraron que había 13 colleras inscritas?

Se les avisó a los últimos corredores que venían con invitación que no podían correr por el tema que había sucedido, que se había sobrepasado el límite que reglamentariamente pide la federación que son 10 invitaciones.

Cuando ustedes se dieron cuenta y vieron la planilla que había más más colleras de las que corresponden ¿Qué decisión se tomó en ese momento?

No había iniciado el rodeo aun cuando yo salí con mi planilla fuera de mi oficina y ahí voy y le informo al delegado, le entrego la planilla que yo ahí recién la mire que tenía 13 invitaciones. Ahí se llama al presidente del club y se le comunicó lo que había pasado y como presidente del club Gonzalo Tapia y don Nelson Torres se tomaron la

decisión de avisarle a las últimas 3 invitaciones que estaban, que no podían correr. De ahí ya ellos se pusieron a correr solamente con las 10 cosas que estaban dentro del reglamento y después ya la otra serie tuvo la precaución de revisar bien la planilla, el delegado me revisó las planillas y no hubo ningún problema más después con las invitaciones.

¿Estas 3 últimas colleras no corrieron esa serie?

No, quedaron afuera, corrieron solamente las 10 colleras, a las otras 3 se les avisó que no podían correr por lo que había sucedido.

¿Cuándo usted recibe las planillas de vuelta que información tenían las planillas en esas tres últimas colleras?

No me recuerdo.

¿Decía alguna nota? ¿Porque sorteo de nuevo no se hizo?

No, sorteo de nuevo no. Hacer el sorteo de nuevo significaba escribir todo de nuevo y eso iba a demorar más aún el rodeo.

¿Debiera haber alguna información en cada una de esas colleras si uno revisa las planillas?

Sí, pero creo que no, creo que no hubo porque yo me hubiese dado cuenta si venía alguna nota al lado de la planilla. Creo que señaló delegado que después lo informaba en su cartilla.

¿En la primera serie, que fue la serie criadores que se inscribieron 13 colleras, corrieron o no es la serie?

No corrieron, corrieron las 10 reglamentarias que pide la federación, solamente 10. Cómo se habían inscrito las 13 colleras, solamente se les informó a ellos el problema que había pasado, lo tomaron a bien y ellos no corrieron esa serie, solamente corrieron 10 invitaciones ese día en la serie criadores.

En relación a lo que usted nos dijo que cuando imprimió la planilla el sistema le indicaba quiénes eran los invitados ¿Eso es así?

Lo que le indica la planilla, en la parte de arriba le dice la cantidad de colleras que hay y las invitaciones que hay y los premios.

¿En esa parte superior como dice usted indicó que había 13 colleras?

Claro, yo cuando veo y miro 13 colleras y ahí me acerqué al delegado que había ese día y le digo lo que pasa.

Él inmediatamente llama al presidente del club Gonzalo Tapia, conversaron ellos, porque yo ahí me retiré de la conversación, y ahí se llamó a las colleras últimas 3 que se habían inscrito por invitación y se les informó que no podían correr.

¿Les devolvieron la plata a esas colleras?

Esa parte yo no la manejo, me imagino que tienen que habérselas devuelto por el hecho de que ellos no corrieron.

Llevo 18 años acá en la asociación concepción y es la primera vez que a mí me pasa esto.

Se pone fin a la declaración.